

Initiation

- Alors ça y est, elle en a fait un bout !
- Un bout de quoi ?
- Un bout de « LE CHEMIN » pardi !! depuis le temps qu'on lui en parle, de ce camino !
- Elle n'est pas partie seule, mais avec quatre jacquets expérimentés : Michel R , Michel G , Jean-Luc et Jeanne.
- Entre Vitoria et Burgos, elle a marché au milieu des champs immenses et vides, marché dans des chemins creux, marché entre l'autoroute et la voie ferrée, marché sur des ponts, dans des tunnels, au milieu des éoliennes, marché sous le ciel, marché dans ce monde somptueux, marché comme elle ne l'avait jamais fait.

Il faisait chaud et l'eau de sa bouteille lui a semblé être un vrai nectar.

Ils sont entrés dans des villages usés, y ont rencontré des chiens et quelques bons samaritains, y ont admiré des églises comme bâties pour des rois ou pour tenir tête dans la bataille.

Au bout de chaque étape, elle se traînait, épuisée. Mais la douche était réconfortante, la bière rafraîchissante, le repas un festin très joyeux, tant et si bien que le lendemain, elle était à nouveau forte et toute contente de poursuivre ce « pas de côté » , ce moment déconnecté où elle se sentait tellement vivante.

- Est-ce qu'elle a envie de partir à nouveau sur le chemin ?
- Elle dit que oui, et qu'elle a déjà des fourmis dans les jambes.
- Est-ce qu'elle a remercié les quatre jacquets ?
- Bien sûr que oui, et elle les embrasse tendrement !!

Elisabeth